





zur nachzupacken, was ihnen die Diktatorien, von denen sie befreit werden, befehlen, sich dem Kapital zu widersetzen...

Wiederaufbau-Symptome

Die Straßenbahn kommen auf den Schuttbänken. Die Verkehrsregeln sind eine Zusammenfassung der bisher bekannt gewordenen Störungen...

Die Stadt Mühlhausen (Hr.) beschloß, die Straßenbahn wegen Unrentabilität am 1. Dezember stillzulegen.

Krise in der Berliner Metallindustrie?

Der 'Vorwärts' meldet: Bei der letzten Verhandlung zwischen dem Verband Berliner Metallindustrieller und der Verhandlungskommission...

Die Verhandlungskommission des Metallarbeiterverbandes hat sich am 14. d. M. in der Sitzung einig gemacht...

Der Wunsch der Industriellen, mit den Sorgen allein zu sein, kann nicht befriedigt werden, bis die Verhandlungskommission...

Die Berliner Metallarbeiter haben als ihre 'Julagen', während im ganzen Reich schon alles in besten Glimmen liegt...

Zur Frage der Internationale

Internationale Aderhöft

Im März 1922 wurde von einigen Personen, die ebenbürtige Stellungen in der Partei eingenommen hatten, versucht, aus verschiedenen Gründen heraus, die Partei zu...

Die Theorie vom Einzelgehenden, die sie erfinden, um ihre Praxis zu rechtfertigen, ist schon genügend beleuchtet.

Der Zweck der Zentralaustauschkommission (ZAK) wurde von den Genossen in einem Falle in trauriger Harmonie...

Kommision durch einen Genossen des Hauptauschusses zu ergänzen und ihr den Charakter einer Arbeitskommission zu geben.

Das Stärkerhältnis der Essener ist ungefähr folgendes: Bezirk Nord 5 Mann (4 in Kiel, 1 in Hamburg), Nordwest (Bremen) 20, Rheinland 100, Berlin 50, Mitteldeutschland 150, Süd-West 30, Hannover 20, Niederdeutschland 40...

Die ZAK ist im Grunde eine Kommission, die die Beziehungen zwischen den verschiedenen Gruppen der Partei...

Öffentliche Veranstaltungen der K.P.D. u. U.M.W.

Abends 7 Uhr. Freitag, den 17. November. Neu-Ulm: Schulhaus, Kaiser-Friedrich-Straße 207/208.

Das wahre Gesicht der Annerstie!

Die Demokratie markiert die politischen Gegensätze zu Tode!

Die Berliner hätten doch keine Argumente für den Hauptauschuss der K.P.D., glaubte anstehend auch den neuen K.P.D.-Geist dadurch zu beweisen...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

Die K.P.D. hat sich in der letzten Zeit gegen die U.M.W. gewandt, um sie zu demonstrieren...

und daß niemand über wie jemand hintereinander gewöhnt werden darf; ferner der Beschluß, daß in zentrale Körper...

Die bulgarische Partei schloß sich auf ihrem letzten Kongress vorbehaltlos der Dreieinigkeit an, da sie glaubte, eine 'Kommunistische Arbeiterinternationale' vorzufinden.

Von England haben wir wenig Nachrichten in der letzten Zeit; immerhin steht der K.P.D. und der Unionsgenosse...

Keinmal ist die Grenze zwischen Revolution und Konterrevolution so schmal wie in Rußland.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Mitteilungen

K.P.D. Groß-Berlin. Montag, den 20. November, 7.30 Uhr, bei Rosenstr. 36.

Allgemeine Mitgliederversammlung. Tagesordnung: Die wirtschaftspolitische Lage - Organisationsfragen.

Siehe Genossen haben zu entscheiden. Der Redaktionsrat.

Kommunistische Arbeiter-Zeitung

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands, Wirtschaftsbezirk Berlin-Brandenburg.

Die Zeitung erscheint wöchentlich. - In Berlin durch die Berliner Bezirksorganisation, im Strohhaus durch den Verlag: Berlin NO 18, Landberger Str. 6.

Geldprobleme der Revolution

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Revolutionäre aller Richtungen sind insbesondere die Kommunisten sind darin einig, daß der bürgerliche Weltapparat durch die Revolution zerstört werden muß.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

„Her mit dem starken Mann!“

Es wird die Zeit kommen, wo man rufen wird: Her mit dem starken Mann, und wenn's ein General ist!

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.

Die Theorie des Weltwunsches gehört zu den schwierigsten Problemen der Detonomie; der Umfang eines Zeitungsartikels erlaubt nicht, sie gründlich und in allen ihren Bezügen darzulegen.